

Whether you are at work, home or in your community,
the labor movement wants you to

KNOW YOUR RIGHTS

and be prepared when interacting with law
enforcement, including immigration agents.

- 1** If officers ask you questions, you have the right to say: **“I choose to remain silent.”**
- 2** **You have the right to consult with an attorney before answering any questions or signing any documents.**
- 3** **If you have valid U.S. immigration documents, carry them with you.** Never carry false documents or lie about your immigration status.
- 4** **Unless you consent, a law enforcement officer requires a proper warrant from a court signed by a judge to enter your home.** You have the right to deny them consent. A warrant from DHS does not give officers the right to enter your home against your will.

AFL-CIO

EXERCISE YOUR RIGHTS!

- If you are stopped by law enforcement, you may hand this card to the officer and remain silent.
- If law enforcement knocks on your door, you can slide this card under the door and remain silent until the officer shows you a warrant from a court signed by a judge—immigration warrants from DHS do not count.

NOTE: This information is not meant to
serve as legal advice.

DETACH HERE

I am exercising my right to remain silent, my right to refuse to answer your questions and my right to refuse to sign anything, until I consult an attorney.

Unless you have a signed judicial warrant, I do NOT consent to your search of my home, vehicle or property. If I am detained, I request to contact this attorney/organization immediately.

Phone # _____

Thank you.

Whether you are at work, home or in your community,
the labor movement wants you to

KNOW YOUR RIGHTS

and be prepared when interacting with law
enforcement, including immigration agents.

- 1** If officers ask you questions, you have the right to say: **“I choose to remain silent.”**
- 2** **You have the right to consult with an attorney before answering any questions or signing any documents.**
- 3** **If you have valid U.S. immigration documents, carry them with you.** Never carry false documents or lie about your immigration status.
- 4** **Unless you consent, a law enforcement officer requires a proper warrant from a court signed by a judge to enter your home.** You have the right to deny them consent. A warrant from DHS does not give officers the right to enter your home against your will.

AFL-CIO

EXERCISE YOUR RIGHTS!

- If you are stopped by law enforcement, you may hand this card to the officer and remain silent.
- If law enforcement knocks on your door, you can slide this card under the door and remain silent until the officer shows you a warrant from a court signed by a judge—immigration warrants from DHS do not count.

NOTE: This information is not meant to
serve as legal advice.

DETACH HERE

I am exercising my right to remain silent, my right to refuse to answer your questions and my right to refuse to sign anything, until I consult an attorney.

Unless you have a signed judicial warrant, I do NOT consent to your search of my home, vehicle or property. If I am detained, I request to contact this attorney/organization immediately.

Phone # _____

Thank you.

Где бы вы ни находились — на работе, дома или на улице — профсоюзное движение рекомендует вам

ПОМНИТЬ О СВОИХ ПРАВАХ

и быть готовыми к взаимодействию с правоохранительными органами, в том числе с иммиграционными службами.

- 1 Если сотрудники правоохранительных органов задают вам вопросы, вы имеете право сказать: **“I choose to remain silent”** («Я предпочитаю хранить молчание»).
- 2 Прежде чем отвечать на вопросы или подписывать какие-либо документы, вы имеете право проконсультироваться с адвокатом.
- 3 Если у вас есть действующие в США иммиграционные документы, носите их с собой. Никогда не носите с собой поддельные документы и не лгите о своем иммиграционном статусе.

Без вашего согласия ни один представитель правоохранительных органов не имеет права входить в ваше жилище без соответствующего судебного постановления, подписанного судьей. Вы имеете право отказать им во входе в ваше жилище. Постановление Министерства внутренней безопасности не дает права представителям правоохранительных органов входить в ваше жилище против вашей воли.
- 4

AFL-CIO

ПОЛЬЗУЙТЕСЬ СВОИМИ ПРАВАМИ!

- Если вас остановили сотрудники правоохранительных органов, вы можете передать им эту карточку и хранить молчание.
- Если сотрудники правоохранительных органов постучат в вашу дверь, вы можете просунуть эту карточку под дверь и хранить молчание, пока офицер не предъявит вам подписанное судьей постановление суда. Иммиграционные постановления Министерства внутренней безопасности не принимаются!

ПРИМЕЧАНИЕ. Эта информация не носит характер юридической консультации.

ЗАПОЛНИТЕ ДАННЫЕ

Я пользуюсь своим правом хранить молчание, правом отказать отвечать на ваши вопросы и правом ничего не подписывать, пока я не проконсультируюсь с адвокатом.

Если у вас нет подписанного судебного постановления, я НЕ даю согласия на обыск моего дома, автомобиля или имущества. В случае моего задержания я прошу немедленно связаться с этим адвокатом/организацией.

Номер телефона: _____

Спасибо

RUSSIAN

Где бы вы ни находились — на работе, дома или на улице — профсоюзное движение рекомендует вам

ПОМНИТЬ О СВОИХ ПРАВАХ

и быть готовыми к взаимодействию с правоохранительными органами, в том числе с иммиграционными службами.

- 1 Если сотрудники правоохранительных органов задают вам вопросы, вы имеете право сказать: **“I choose to remain silent”** («Я предпочитаю хранить молчание»).
- 2 Прежде чем отвечать на вопросы или подписывать какие-либо документы, вы имеете право проконсультироваться с адвокатом.
- 3 Если у вас есть действующие в США иммиграционные документы, носите их с собой. Никогда не носите с собой поддельные документы и не лгите о своем иммиграционном статусе.

Без вашего согласия ни один представитель правоохранительных органов не имеет права входить в ваше жилище без соответствующего судебного постановления, подписанного судьей. Вы имеете право отказать им во входе в ваше жилище. Постановление Министерства внутренней безопасности не дает права представителям правоохранительных органов входить в ваше жилище против вашей воли.
- 4

AFL-CIO

ПОЛЬЗУЙТЕСЬ СВОИМИ ПРАВАМИ!

- Если вас остановили сотрудники правоохранительных органов, вы можете передать им эту карточку и хранить молчание.
- Если сотрудники правоохранительных органов постучат в вашу дверь, вы можете просунуть эту карточку под дверь и хранить молчание, пока офицер не предъявит вам подписанное судьей постановление суда. Иммиграционные постановления Министерства внутренней безопасности не принимаются!

ПРИМЕЧАНИЕ. Эта информация не носит характер юридической консультации.

ЗАПОЛНИТЕ ДАННЫЕ

Я пользуюсь своим правом хранить молчание, правом отказать отвечать на ваши вопросы и правом ничего не подписывать, пока я не проконсультируюсь с адвокатом.

Если у вас нет подписанного судебного постановления, я НЕ даю согласия на обыск моего дома, автомобиля или имущества. В случае моего задержания я прошу немедленно связаться с этим адвокатом/организацией.

Номер телефона: _____

Спасибо

RUSSIAN